

Hallan parte de dedo humano en casa donde torturaron a exalcalde

Banda "Los Mapaches" llevó a Gonzalo Montoya a vivienda de Renca en que se investigan otros plagios. Fueron detenidos los facilitadores del inmueble.

Matías Gatica Lindsay

DIEGO MARTIN

La PDI allanó ayer una casa en Renca, la cual habría sido utilizada para mantener secuestrado al exalcalde de Macul Gonzalo Montoya, quien fue liberado días después luego de un pago. En el domicilio se halló la falange de un dedo meñique de otra persona.

En operativo, que se extendió por dos horas en un inmueble ubicado en pasaje Ovalle, en la villa Sarmiento, se detuvo a un hombre y una mujer, ambos chilenos, quienes habrían sido los facilitadores de la casa de seguridad utilizada por la banda venezolana "Los Mapaches", facción del Tren de Aragua.

A esta banda se le atribuye



VECINOS DICEN QUE NUNCA NOTARON ALGO RARO EN ESA VIVIENDA.

EL CASO DEL EMPRESARIO

El OS9 de Carabineros detuvo en la noche del lunes a dos nuevos sospechosos de participar en el secuestro del empresario Rodrigo Cantergiani, quien fue plagiado afuera de su fábrica en Quilicura el jueves y liberado el viernes previo pago. Los dos detenidos son venezolanos y se suman a otros cuatro capturados. Los 6 serán formalizados hoy.

yen al menos tres secuestrados, dos de ellos perpetrados la semana pasada. En el caso de Montoya, él fue capturado el 26 de junio en Santiago cuando fue a reunirse con una mujer luego de solicitar sus servicios sexuales. En ese lugar fue abordado por tres delincuentes que lo subieron a un vehículo y lo llevaron hasta esta casa de tortura

en Renca, donde dijo que fue quemado con cigarrillos y asfixiado con una bufanda.

Allí la banda grabó videos que envió a sus familiares, a quienes les exigieron un pago cercano a los \$50 millones. Finalmente y luego que una mujer retiró cerca de \$4,5 millones desde la casa de Montoya entregados por sus familiares, el exal-

calde fue liberado el 29 de junio en Padre Hurtado.

En el allanamiento los detectives encontraron la falange de un dedo meñique que habría pertenecido a otra de las víctimas que fue torturada en ese lugar, en el que también se incautaron pruebas biológicas que fueron enviadas a Labocar para su análisis.

Por el secuestro de Mon-